

Valencia, 15 de Enero del 2021

Hoy 15 de Enero se conmemora el Día del Educador pero, mas que una celebración o un homenaje, representa la labor continúa que se viene desarrollando en nuestro instituto y que se ve reflejada en ustedes, nuestros docentes, porque la permanencia de nuestro personal en nuestras aulas, en constante actualización y formación, en unión al know-how adquirido a lo largo del tiempo, garantiza la transmisión de generación en generación de esos saberes que ustedes administran de manera exitosa para que nuestros egresados lleven en sus actitudes y en sus logros toda esa experiencia que ustedes sabiamente inoculan y dosifican

Pero debemos estar conscientes que el mundo está en continuo movimiento y por ello deben estar abiertos a los cambios, y, es importante esto, desaprender para volver a aprender, tienen que estar dispuestos a moverse fuera de su zona de comodidad y permitirse la experiencia de viajar hacia nuevos horizontes para mejorar la formación que imparten día a día. El trabajo que tienen por delante, el de formar nuestro futuro, es arduo, porque hay que formarlo para ser libre, reflexivo, formarlo con calidad, con capacidad crítica, capacitarlo para producir y emprender, fortaleciendo su sensibilidad social para que sea mas solidario, mas responsable consigo mismo y con sus semejantes, que pueda compartir sin mezquindad, preparado para el cambio continuo en todos los aspectos de la vida y formado para el trabajo en equipo y practicante de valores éticos acordes con los postulados de nuestra Constitución Nacional. Se trata en resumen, de preparar a los jóvenes para vivir en armonía, con un equilibrio entre lo cognitivo y lo emocional y listo para participar activamente en una sociedad democrática, discutiendo que tipo de ciudadano y para que tipo de democracia. Naturalmente, esto implica que el docente debe pensar diferente para proceder y expresarse de otra manera, para esto es vital el respeto al otro, la amistad, la solidaridad, el amor como actitudes que permitan ver el mundo como un todo y asumirlo como bueno. Por lo tanto, hay que tener presente que no existe verdadera transformación sin la subversión de uno mismo. Así que, amigos maestros, los invito a pensar un poco en como hacer para mantenerse educando siempre en vanguardia, siempre cambiando, siempre aprendiendo, siempre modelando

El ejercicio de la profesión docente es, quizás, el mas difícil y cargado de responsabilidad que pueda existir, conlleva el sacrificio de muchas regalías que otras profesiones pudieran ofrecer, a cambio de la formación de nuevas generaciones y, Ustedes docentes son el norte de las cohortes que hacen vida en nuestros espacios, sean amables con ellos, guíenlos con su sabiduría pero sean fuertes en la formación, ejercitemos con ellos los valores organizacionales y como se aprende a querer a la institución, edúquenlos en como perdonar y reconocer la equivocación y admitirlo con humildad y díganles que la mejor recompensa que puede recibir un maestro es el reconocimiento eterno de sus alumnos.



Ing° Pedro J Mujica A.
Administrador

Junta Directiva de la Sociedad Civil Instituto María Montessori